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＜点鐘＞� 井上久会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜会長報告＞� 井上久会長
　先に、理事会報告です。
・�新会員が入会することとなり理事会で承認されま
した。
・�昨年12月の総会で皆さんに承認されていますが、
当クラブの細則につきまして、皆さんに改めてお
配りします。それに合わせて定款も配布します。
　以下、会長報告です。
1.�第37回あさお区民まつり実行委員会の開催について
　第1回　6/21（金）�19：00～　麻生区役所4F
　第2回　9/19（木）�19：00～　麻生区役所4F
2.��「第30回あさお福祉まつり」実施に伴う説明会の
開催について
3.�麻生区社会福祉協議会���定時評議会の開催について
　日時：6/24（月）�10：00～12：00　福祉パルあさお

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊2019-20年度　第1回�会長・幹事会�開催のお知らせ
　7/10（水）18：00～　ホテルモリノ7F　梅の花
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎鷺沼RC
＊�次回の例会は夜会となります。会場はホテルモリ
ノ内シェゆりのとなります。お間違えのないよう
お気をつけ下さい。

＜ニコニコ委員会＞� 尾崎委員
　井上久会長→「例会も残すところあと3回となりま
した。最後まで気をひきしめて頑張ります。本日の
発表よろしくお願い致します」。嶋幹事→「鴨志田社
会奉仕委員長、渡邊国際奉仕委員長、井上勇青少年
奉仕委員長、本年を省みてよろしくお願いします」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤
会員、安藤美恵子会員、青柳会員、古澤会員、平岡
会員、井上勇会員、石野会員、鴨志田会員、金子会
員、北島会員、小島会員、小塚会員、宮崎会員、中
島眞一会員、中村会員、大矢会員、親松会員、佐々
岡会員、鈴木文夫会員、玉井会員、山口卓会員、屋
敷会員、結城会員、渡邊会員、尾崎会員。

＜出席委員会＞� 結城委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1962回  6 月25日 会長・幹事ご苦労様会

第1963回  7 月 2 日 役員就任式・会長方針　会長

第1964回  7 月 9 日 委員会報告　クラブ・職業奉仕各委員長 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
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会員 出席 欠席 メーク

第1960回	 45	 31	 14	 	 68.89%
第1959回	 45	 33	 12	 3	 80%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 28,000円	 1,199件	 1,331,951円
	 2件	 21,000円	 24件	 285,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 2件	 30,000円	 38件	 510,000円

累計



＜ロータリー財団委員会＞	 渡邊委員長
　中島眞一会員→「家内の誕生日にきれいなお花をあ
りがとうございました」。古澤会員からも頂きました。

＜米山奨学委員会＞	 阿久澤委員長
　佐々岡会員→「妻の誕生日でお花をちょうだいし
ました。喜んでおりました。有難うございます」。
古澤会員からも頂きました。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞
青少年奉仕委員会	 井上勇委員長
　青少年奉仕委員会は、イン
ターアクト、ローターアクト、
ロータリー青少年交換の小委
員会があります。また当クラ
ブの青少年交換留学生カウン
セラー、ライラ（青少年指導
養成プログラム）もあります。
	まずインターアクトですが、地区の方でも親松イ
ンターアクト副委員長が頑張っています。桐光学園
のインターアクトのメンバーからも例会にて活動内
容の報告がありました。1年の活動内容としては7月
のサマーミーティング、海外研修、美化運動、あし
なが学生募金がありました。次にローターアクトで
すが、現時点では活動できていない状況です。ロー
タリー青少年交換ではエクアドルからマシュー君が
来日して1年間活動しました。昨年8月に来日し半年
は当クラブでホストファミリーを引き受け、残り
半年は高津南RCがホストファミリーとなりました。
先日マシュー君に卓話をして頂きました。来日当初
は日本語があまりわからなかったようですが、先日
の卓話では上手に日本語を話していました。ライラ
では中村会員の会社の新入社員2名が参加し、例会
で内容について報告して頂きました。素晴らしい社
員であると感じましたし、この研修に参加したこと
によって今後様々な面でプラスになると思います。

社会奉仕委員会	 鴨志田委員長
　今年度の川崎百合丘RCの
社会奉仕活動が無事に終了で
きたのも会員の皆様、社会奉
仕委員会の皆様のおかげで
す、ありがとうございました。
メンバーにも恵まれ1年間楽

しく活動することができました。
　1年の活動内容としましては、10月に桐光学園IAC
と共に川崎市統一美化活動を実施しました。今年度
はいつもと違うコースで駅前の方でも清掃活動を行
いました。また同じく10月に交通遺児のために新百
合ヶ丘駅で桐光学園IACと共にあしなが募金を行い
ました。
　11月3日、4日には昭和音楽大学の学園祭のチャリ
ティバザーに参加しました。バザーの商品をたくさ
ん提供して頂きありがとうございました。また米
山奨学生の張君と川崎西北RCのキムコージンさん、
音大の学生さんにも参加いただきました。売上金は
地域貢献活動に寄付いたしました。次年度も今年度
以上に社会に貢献できるよう次年度の委員長さんに
頑張って頂きたいと思います。

国際奉仕委員会	 渡邊委員長
　奉仕の第4部門である国際
奉仕は他国の人々を助けるこ
とを目的としたあらゆる活動
やプロジェクトに協力するこ
とを通じて、その文化や慣習、
功績、願い等に対する認識を
培うことによって国際理解、親善平和を推進するた
めに会員が行う活動から成るものです。ポリオプラ
スへの貢献から青少年交換学生の派遣国での異文化
適応の支援まで、さまざまな活動が当てはまります。
　ポリオウィルスは人から人へ感染します。99.9％
撲滅されておりますが、アフガニスタン、ナイジェ
リア、パキスタンの3か国ではまだポリオが発生し
ております。そのため皆さんからの寄付をお願いし
ています。財団は日本から外国へ留学する大学生の
支援に使われております。
　昨年は当クラブの創立40周年もすみ、台湾永和
RCと友好クラブから姉妹クラブを締結し一段と関
係が親密になりました。また、米山奨学生の張楽さ
んを中国より昭和音楽大学へ受入れて頂き、野島カ
ウンセラーには何かとお世話を頂きありがとうござ
いました。この米山奨学金とは日本のRC特有のも
ので、1953年（昭和28年）に東京RCの米山梅吉氏が戦
後のアジア諸民族の融和に役立てる目的で日本に留
学するアジアの学生さんを支援するために作られた
ものであります。

＜点鐘＞	 井上久会長


